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PRODUITS & TECHNIQUES Hotel equipment



LES PRODUITS D’ACCUEIL font la différence es hôteliers ont pris conscience de l’importance des produits d’accueil, composants à part entière de l’image de l’établissement ou de la marque hôtelière. Qu’ils soient contemporains et citadins dans les boutique hôtels, bleus et marins sur la Côte d’Azur ou verts et naturels dans les Alpes, les produits d’accueil apportent une valeur ajoutée à la chambre. La qualité de ces amenities est par conséquent de plus en plus importante. Les groupes comme les hôtels indépendants portent une attention toute particulière au choix des produits cosmé-



L



tiques qu’ils mettent à la disposition de leur clientèle et n’hésitent pas à doper ce poste budgétaire. A titre d’exemple, Swissôtel a récemment fait appel à ADA pour lancer sa propre ligne cosmétique White Tea. “Dans l’économique, on a aussi besoin de quelque chose de qualitatif, original et personnalisé”, remarque François Marchand, président d’Aficom, société qui a développé des produits spécifiques pour la chaîne française Citotel. Deux grandes tendances agitent aujourd’hui le domaine des produits d’accueil : le recours aux marques cosmé- ➜



WELCOME PRODUCTS that make the difference



H



oteliers know just how important welcome products are as they play an important role in conveying the image of the property and even the hotel brand. Whether they are contemporary and at home in boutique hotels, blue and navy on the Riviera or green and natural in the Alps, welcome products offer an added value to the room. Consequently the



quality of these amenities is increasingly important. Hotel groups and independent hotels alike pay careful attention to the choice of cosmetic products that they make available to their clientele and do not hesitate to boost this budget heading. For example, Swissôtel recently asked ADA to launch its own line of cosmetics called White Tea. “In the economy sector, we also need a qua- ➜
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PRODUITS & TECHNIQUES



➜ tiques de luxe et le dévelop-



pement durable.



Le luxe se personnalise via les marques Dans le très haut de gamme, la tendance est au volume avec des packagings de 50 ml voire de 100 ml au lieu des plus classiques flacons de 30 ml. Autre évolution : les coffrets VIP qui regroupent non pas de larges flacons mais une multitude de produits différents. Mais ce qui résume le mieux la tendance actuelle est, sans hésitation, le retour en force des marques. Pour deux raisons principales : elles rassurent le client et associent l’hôtel au prestige de la marque de cosmétique. RogerGallet, Carita, L’Occitane, La Prairie, Hermès : leurs produits fleurissent aux bords des baignoires des chambres VIP. Les spécialistes continuent d’accroître leur éventail de marques. Ainsi ADA va prochainement ajouté Chopard à sa collection déjà riche de Bvlgari ou Lanvin. Aficom va s’appuyer sur une ligne Clarins en plus des produits Anne Sémonin ou Daniel Jouvance. A côté de ces marques, certains palaces préfèrent toujours proposer des produits “maison ”, comme le Ritz à Paris ou les Badrutt’s et Brenner’s en Suisse. “Ça coûte deux fois plus cher, mais ce sont des produits très originaux qui



différencient de la concurrence, qui collent à l’identité de l’hôtel et accompagnent son concept”, remarque Sylvia Jensch, directrice Marketing d’ADA.



Une préoccupation de développement durable Les chaînes internationales se convertissent aux produits d’accueil éco-friendly. “Les produits naturels sont apparus dans la grande distribution depuis déjà quelques temps. Ils arrivent aujourd’hui dans l’hôtellerie”, constate la directrice marketing d’ADA qui distribue la gamme au nom évocateur Pure Herbs. De son côté, Aficom va lancer au premier trimestre 2008 Maccan, la première marque labellisée Ecocert et Cosmobio. Oubliés les parfums de synthèse, les produits de cette gamme sont élaborés à partir d’huiles essentielles. “Sans paraben, ils sont presque 100 % naturel”, souligne François Marchand. “ADA travaille actuellement à la labellisation d’une ligne spécifique”, annonce également Sylvia Jensch. Avec l’avantage de générer moins de déchets, l’autre tendance est aux distributeurs de savon, comme les solutions press & wash chez ADAou ecopump chez Aficom. Les 14 gammes standards d’Aficom proposent toutes cette solution écologique. ■ Arnaud Deltenre
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➜ lity, original and personalized product,” remarks François Marchand, president of Aficom, a company that developed specific products for the French chain Citotel. Two major trends are stirring up the welcome product market today: the option of luxury cosmetic brands and sustainable development.



fer to offer “house” products, like the Ritz in Paris or Badrutt's and Brenner's in Switzerland. “It costs twice as much, but these are very original products that stand out from the competition, and they fit the hotel’s identity and accompany its concept,” remarks Sylvia Jensch, Marketing director ADA.



Luxury hotels use brands to personalize their offer



A concern for sustainable development



In very upscale properties, the trend is towards volume with 50 ml and even 100 ml packages rather than the classic 30 ml flacons. Another evolution: VIP packages that include not large flacons but a multitude of different products. But what sums up the current trend the best is, undoubtedly, the major comeback brands are making. There are two main reasons for this: they reassure guests and associate the hotel with the prestige of the cosmetic brands. Roger-Gallet, Carita, L'Occitane, La Prairie, Hermès: all these brands are flourishing on the edges of bathtubs in VIP rooms. And the specialists are continuing to grow the range of brands. Thus ADA will soon add Chopard to its collection that already includes Bvlgari and Lanvin. Aficom will adopt a line of Clarins products in addition to those by Anne Sémonin or Daniel Jouvance. Alongside these brands, some palaces still pre-



International chains are making the switch to eco-friendly products. “Natural products appeared in retail some time ago already. Today they are making their way into the hotel industry,” observes the marketing director at ADA, which distributes the range with its evocative name Pure Herbs. Aficom, meanwhile, will launch Maccan in the first quarter of 2008. This will be the first brand bearing Ecocert and Cosmobio approval. Gone are synthetic perfumes, the products in this range are elaborated using essential oils. “Paraben-free, they are nearly 100% natural,” outlines François Marchand. “ADA is currently working to develop a specific certified line,” joins Sylvia Jensch. With the advantage of generating less waste, the other trend is towards soap distributors, such as press & wash solutions at ADA or ecopump at Aficom. The 14 standard ranges by Aficom all offer this ecological solution. ■
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